



Wochenrückblick der Nusskumpels

Die Schulwochen 15 und 16 standen ganz im Zeichen der Vorfreude auf Weihnachten. Wir haben wieder ein Gedicht gelesen und geschrieben und unsere Wünsche formuliert. Der tägliche Morgenkreis ist durch das Öffnen der Adventkalendersäckchen besonders spannend. In jedem, der Säckchen steckt zusätzlich zu den Süßigkeiten auch eine Aufgabe, wie zum Beispiel eine Regentropfen-Massage, die für ein anderes Kind erfüllt werden soll. Wir genießen die Adventstimmung mit den Kindern vor dem Adventkranz und beim Singen der Weihnachtslieder. Außerdem hatten wir die Möglichkeit an einer schwungvollen Trommeleinheit teil zu nehmen. In HW-Unterricht hatten wir ein köstliches Weihnachtessen mit einer tollen Weihnachtsbaum-Nachspeise, welche uns Magdas-KöchInnen, als Dankeschön für den von den Kindern verfassten Lobes-Brief, geschickt haben.

In Sensorischer Integration gab es durch einwickeln mit Seilen, Stoffbandagen und bei geführten Gesichtsmassagen viele Möglichkeiten den eigenen Körper gut zu spüren und zu differenzieren.

In Physik haben wir noch einmal den Stromkreis wiederholt, einen kurzen Film dazu gesehen und eine Lernzielkontrolle gemacht. Es kennen sich alle schon recht gut aus zum Thema Strom.



In Tech. Werken haben wir unsere selbstgemachten Geschenke noch verpackt und große Papiersackerl-Sterne für unsere Klasse ausgeschnitten. Erdnuss-Ringe für die Vögel wurden noch gefädelt und auf die kleinen Tannenbäume vor dem Schuleingang gehängt. In BE ging es dieses Mal in einer Wintergeschichte um den Lichtschein, welcher in der Nacht unsere Wohnungen erhellt.